



GEMEINDE AURACH

... Mitten im romantischen Franken

Sie sind hier: [Startseite](#) » Ehrungsnachmittag des Gesangvereins Aurach am Sonntag, 30.07.2017

Ehrungsnachmittag des Gesangvereins Aurach am Sonntag, 30.07.2017

Die Sorgen des Alltags vergessen - Gesangverein Aurach hielt Ehrungsnachmittag auf dem Rathausplatz ab - Gastchöre bereicherten das Programm

"Musik und Gesang macht Freude und lässt die Sorgen des Alltags vergessen", sagte die Vorsitzende des Gesangvereins Aurach Barbara Blank beim Ehrungsnachmittag auf dem historischen Rathausplatz. Dass dieses auch zutrifft, zeigten neben den örtlichen Sängerinnen und Sängern auch die beiden Gastchöre "Sängerlust" aus Zentbechhofen und der Diakoniechor "Auftakt" aus Wettringen sowie Tina und Maike Böhmendorfer von der Musikschule Christa Reller bei ihren Auftritten. Im Mittelpunkt standen jedoch die Jubilare, die für ihr langjähriges Engagement mit Urkunden und Ehrennadeln des Fränkischen Sängerbundes geehrt wurden. Für 40 Jahre Treue zum Gesangverein zeichneten stellvertretender Kreischorleiter Hans Frommknecht zusammen mit Barbara Blank die Aktiven Klara Böhmendorfer sowie Edeltraud und Bernhard Maier mit der goldenen Nadel des FSB samt Urkunde aus. Die Ehrennadel in Silber konnten für 25-jährige Zugehörigkeit Chorleiterin Maria Köller und Daniela Zeller entgegennehmen. Und schließlich für zehn Jahre Treue erhielt Doris Bihler die Bronzenadel des FSB ausgehändigt. "Singen macht froh und ist Balsam für die Seele" betonte Hans Frommknecht und meinte in seiner Laudatio an die Jubilare gewandt, dass sie sicherlich diese Erfahrung während ihrer langen Sangestätigkeit gemacht hätten. Für ihn als gebürtiger Auracher, so Frommknecht, sei es immer etwas ganz Besonderes, bei Feiern auf diesem herrlichen Rathausplatz dabei sein zu dürfen. Barbara Blank zollte den Geehrten große Anerkennung für das in all den Jahren zum Wohl des Vereins Geleistete. Unter anderem wusste sie zu würdigen, dass Daniela Zeller 1995 den damaligen Kinderchor mitgegründet und Maria Köller seit nahezu zwei Jahrzehnten den gemischten Chor leite. Klara Böhmendorfer stehe seit 2002 als zuverlässige Schriftführerin zur Verfügung. Besondere Verdienste hätten sich auch Edeltraud und Bernhard Maier erworben. Neben ihrem wertvollen Sangesdienst bringe sich Edeltraud Maier beim Ausschmücken an Festlichkeiten und seit 1996 als Beisitzerin ein. Bernhard Maier habe ab 1978 jeweils zehn Jahre das Amt des stellvertretenden und dann das des ersten Vorsitzenden ausgeführt. Seit 1999 stehe er als Kassenprüfer zur Verfügung. Mit "Zauber der Musik" eröffnete der ausrichtende gemischte Chor aus Aurach unter der Leitung von Maria Köller den musikalischen Reigen und brachte dann sauber intoniert den Satz "Jetzt und heute leben" zu Gehör. Maria Köller, die auch souverän durchs Programm führte, hieß die Gastchöre und Musiker sowie die vielen Zuhörer willkommen. "Ein Lied für frohe Stunden" ließ dann der Männerchor aus Zentbechhofen, dirigiert von Vitus

Kramer - er ist der Bruder von Maria Köller - kraftvoll erklingen. Mit "Oh Liebe" und "Glocken der Heimat" gaben die Sänger aus dem Ortsteil Höchststadt an der Aisch exakt vorgetragen eine Hommage an ihren Heimatort ab. Der Diakoniechor "Auftakt", geführt von Franziska Zeller und begleitet von Daniela Zeller an der Gitarre sowie von Martha Ehnes am Klavier setzte zu dem bisher Dargebotenen mit den geistlichen Liedern "Dann wird ein Fest sein" und "Du bist der Weg, der weiter führt" einen feinen Kontrast. Schließlich erfreuten die Schwestern Tina und Maike Böhmdorfer mit dem beschwingten Instrumentalstück "Lieder, die wie Brücken sind" die Gäste. Nach einem zweiten Auftritt der Mitwirkenden stimmten alle gemeinsam in das bekannte Lied "Ein schöner Tag ist uns beschert" ein und ließen damit die gelungene Veranstaltung auf dem Auracher Rathausplatz auch passend ausklingen.

Text: Wenk







Fotos: Wenk, Köller

Gemeinde Aurach
Im Mooshof 4 | 91589 Aurach | Tel.: 09804 9154-0
